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Sintesi della Riunione n. 9 del 15 marzo 2021 

Viene ascoltato il Dott. Marco Alparone Sottosegretario “Delegazione di Bruxelles e Sistema dei 
Controlli” che relaziona sulle numerose opportunità fornite dalla collaborazione istituzionale tra 
Amministrazione regionale e ORAC. Intervengono il Presidente, il Prof. Crivellini e l’Avv. 
Fantigrossi. 

Sullo stato dell’arte dell’analisi della Riforma della legge 23 del 2015 viene ascoltato il Dott. Luigi 
Cajazzo, Vicesegretario Generale della Regione con delega all’integrazione sociosanitaria. Intervengono su 
alcuni aspetti specifici Il Presidente, il Prof. Crivellini e la Dott.ssa Redaelli.  

 

Nota di risposta ASST Settelaghi 

La Dott.ssa Piazza comunica che la relazione sulla pratica verrà inviata in serata; si potrà così 
procedere alla valutazione nella prossima seduta. 

Incarico al Presidente della Riserva Naturale Torbiere del Sebino 

La Dott.ssa Redaelli ricorda i contenuti della segnalazione e informa che è stata conclusa 
l’istruttoria.  

Rinvio a giudizio di Direttore Amministrativo ASST 

Dopo un’analisi preliminare della pratica, si decide di non dare seguito alla segnalazione in quanto 
anonima. 

Sollecito del procedimento sul permesso di costruire rilasciato a soc."Arte e Stile" s.a.s 

La Dott.ssa Piazza relaziona su una segnalazione relativa ad un permesso di costruzione. Il 
Presidente ricorda che ORAC non esercita funzioni di controllo nei confronti degli enti locali.  

 

Il Presidente informa che è stato invitato dal Centro Alti Studi per la Difesa ad intervenire ad un 
incontro sul tema della “Crisi Pandemica”.  

In merito alle osservazioni pervenute sul piano PTPCT 2021, relaziona l’Avv. Fantigrossi che le 
illustra e le commenta punto per punto in modo approfondito; conclude non ritenendole 
condivisibili. L’Organismo all’unanimità condivide tale valutazione. 

L’Avv. Fantigrossi relaziona sull’organizzazione del Webinar previsto per il 22 aprile. Su proposta 
della Dott.ssa Redaelli e con consenso unanime gli viene chiesto di fungere da relatore ORAC 
nell’incontro. 

Il Prof. Crivellini informa che il sito, grazie all’impegno della Segreteria, è stata arricchito di una 
nuova pagina contenente un quadro informativo sulle audizioni svolte da ORAC. 


